



## **Nous remercions les personnels des caisses des écoles qui ont voté pour la CGT aux élections professionnelles**

Nous remercions les personnels titulaire et non titulaire d'avoir voté pour la CGT aux élections professionnelles du 8 décembre 2022.

Par ce vote, vous avez exprimé au président de la caisse des écoles, donc au Maire, votre attachement au service public de la restauration scolaire, votre ras-le-bol face au manque de personnel qui aggrave vos conditions de travail, votre ras-le-bol face à la surcharge du travail. Cela démontre la reconnaissance et la confiance que vous avez envers la CGT, elle continuera de porter vos revendications.

Grace à vos voix, nous siégerons au Comité Social Territorial de la caisse, ainsi que dans les Formations Spécialisées en Santé Sécurité et Conditions de Travail (F3SCT). Nous siégerons également à la commission Consultative Paritaire (CCP).

Comme promis, nous allons continuer à venir près de vous, donc n'hésitez pas à nous solliciter et nous rejoindre pour renforcer la CGT et changer le rapport de force face à la direction. La bataille contre le gouvernement s'annonce contre la réforme des retraites à 65 ans, soyons offensifs.

**Le vote CGT c'est se donner les moyens de :**

- Bien s'organiser
- Bien vivre son travail
- Bien se construire professionnellement
- Bien se faire respecter
- Bien vivre de son salaire



**Pour nos emplois, nos salaires et notre retraite  
C'est tout ensemble qu'il faut lutter  
Qui sème la misère, récolte la colère !**